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Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 17.03.2020 

 

Zustand der Baumbestände Hartenberg-Park  

Da es in einigen Bereichen der Grünanlagen der Stadt Mainz massive Probleme mit Erkrankungen 
und Schädigungen des vorhandenen Baumbestandes gibt und für zahlreiche Bäume Fällungen 
vorgenommen werden mussten, bitten wir die Verwaltung, dem Ortsbeirat Auskunft zu erteilen, wie 
der Sachstand hinsichtlich des Zustandes der Baumbestände für den Stadtteil Hartenberg / 
Münchfeld, insbesondere im Hartenberg-Park aktuell ist. 

 

 Wir fragen die Verwaltung: 

- Wann wurden die Baumbestände im Bereich Hartenberg-Park zuletzt einer Begutachtung 

bzgl. Erkrankungen unterzogen?  

- Gibt es Erkenntnisse hinsichtlich bestimmter Baumarten (z.B. Ahorn), die an anderen 

Standorten in Mainz massive Schädigungen aufweisen, ob diese auch hier Schädigungen 

aufweisen. 

- Bei wie vielen Bäumen wurden Schäden festgestellt?  

- Wurden schon Baumfällungen wegen Schädigungen vorgenommen?  Wenn ja, wo und 

wann? 

- Wann und wo sind Ersatzpflanzungen für gefällte oder zu fällende Bäume im Hartenberg-

Park geplant? 

 

 

Für die CDU -Fraktion: gez. Jutta Lukas 


